

22/08/2012

Curicó: formalizado sujeto por cuatro homicidios

Tres de los delitos fueron cometidos en menos de 14 horas el pasado domingo día en que el imputado Jorge Antonio Fuentealba Plaza de 25 años apodado el "Ñeco", primero acudió a la casa de José Manuel Fuentealba, un señor de 76 años y pariente lejano del imputado. Aquí el autor con el fin de robar diversas especies golpeo



brutalmente al anciano hecho ocurrido en el sector de Aguas Negras, pasaje Lipimávida,

huyendo luego con un plasma que vendió a los pocos minutos de cometido el crimen.

En momentos que huía se dirigió hacia la orilla del río Guaiquillo ahí su segunda víctima, Juan Manuel Vidal de 76 años, estaba recolectando leña cuando Fuentealba se le acercó comenzó a discutir con él y finalmente con diversos golpes en el rostro lo asesinó. Con el fin ocultar este nuevo crimen arrastro el cuerpo hasta unos matorrales donde finalmente fue ubicado por sus familiares la mañana del lunes.

La tercera víctima que recibió diversos golpes en la cabeza con una mancuerna fue Fernando Valdivia Chávez de 47 años. Hasta la casa de Valdivia, ubicada en la población Manuel Rodríguez, llegó el victimario cerca de las 23 horas del domingo. Luego de compartir varias copas de alcohol y aprovechando que el dueño de casa se encontraba acostado durmiendo lo atacó sin posibilidad de que éste pudiera defenderse.

"Se ha podido determinar que el imputado tiene participación en cuatro hechos, uno de los cuales ocurrió el año pasado y que se pudo determinar con esta detención los medios de prueba para poder incriminarlo en este último delito, más los tres homicidios que cometió el mismo día el 19 de agosto de este año. El imputado empieza con el primer delito de Lipimávida que es el papá de su padrastro, lugar en el cual parte con esta seguidilla de delitos de homicidios. Y como se pudo establecer todos los modos operandi del imputado son de la misma forma, es decir, agresión en forma violenta hacia la cabeza hasta provocar traumatismo craneano que le ocasionan la muerte a cada una de sus víctimas", afirma la fiscal Mónica Barrientos.

El año 2004 Jorge Fuentealba Plaza cuando tenía 17 años de edad fue condenado a una pena de ocho años por la muerte del funcionario municipal de Vichuquén Sergio Santelices Cordero, hecho ocurrido en el sector de la estación de ferrocarriles de Curicó.

Su segunda víctima, en octubre del 2011, fue Jorge Muñoz Valdivia de 76 años a quien asesinó en el cerro Condell de Curicó. Un delito del cual se encontraba prófugo y que también confesó haber cometido ante la Fiscal Barrientos.

De esta forma el imputado gracias al rápido trabajo de la Brigada de Homicidios de la PDI y la dirección de la Fiscalía, fue detenido y formalizado por dos delitos de robo con homicidio, un delito de homicidio simple y otro por robo y hurto con homicidio. Por considerar que su libertad es un peligro para la seguridad de la ciudadanía el Ministerio Público solicitó la prisión preventiva la que sin ningún tipo de objeción por parte de la defensa, fue acogida por el Tribunal, fijándose además un plazo de cuatro meses de investigación.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369